

## COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

Havre-aux-Maisons, le 25 octobre 2005

### **Le CERMIM prend forme**

Le Centre de recherche sur les milieux insulaires et maritimes (CERMIM) est un organisme autonome constitué en mai 2004. Les membres fondateurs sont l'Université du Québec à Rimouski (UQAR), la Municipalité des Îles de la Madeleine et la Conférence régionale des élu(e)s de la Gaspésie et des Îles (CRÉ-GIM).

Le CERMIM a pour mission, par des activités de recherche fondamentale et appliquée, de contribuer au partage des connaissances et au développement durable des milieux insulaires et maritimes. Les îles et archipels habités du Québec maritime forment son territoire d'intervention. Le CERMIM vise à favoriser la coopération entre chercheurs, gestionnaires et acteurs, et à développer une vision globale et des approches multidisciplinaires dans le traitement des questions relatives à ces territoires et aux communautés qui y vivent.

En phase d'implantation (2005-2008), le CERMIM bénéficie de locaux prêtés par la Municipalité des Îles de la Madeleine, à Havre-aux-Maisons. Outre les organismes fondateurs, le principal partenaire financier est le Ministère du développement économique, de l'innovation et de l'exportation (MDEIE). Le leadership scientifique est assumé par l'UQAR et un poste de directeur scientifique vient d'être affiché. L'inauguration du Centre de recherche sur les milieux insulaires et maritimes aura lieu au début de 2006.

- 30 -

Source : Hélène Chevrier, coordonnatrice,  
(418) 969-2100, poste 4,

Claude Vigneau, président,  
(418) 986-3100.